

Sortie convivialité du 24 juillet

Huguette seule féminine noyée dans un flot de 8 mâles aiguisés comme des lames de rasoir, mais qui se sont fait mouchés à la moindre bosse !!!... l'avantage de piloter un avion à réaction.

Elle a rapidement pu exercer ses talents dans la montée du Vieil Armand (côté Wattwiller) pendant que la "Vieille Garde" a dû batailler pour atteindre le Mémorial.

La récompense ne tarda pas avec la belle et agréable descente sur Golbach et Willer, avant d'entamer les petites bosses qui nous ont mené à Guewenheim puis retour cool par Burnhaupt, Aspach, Cernay et consor ...

Retour sans encombre avec un peu de chaud, chaud sous le casque ...

En parlant d'encombre notre ami Antoine a failli en avoir suite à une crevaison de sa roue AV dans la très rapide dernière descente qui mène au Col Amic heureusement qu'il a réussi à maîtriser sa machine qui est allée brouter le bas côté enherbé ... petite frayeur sans conséquence,

À bientôt pour de nouvelles aventures,

J-Luc H.



